



7. April 2025

Ihr Ansprechpartner Frau Spirkl
Telefon +49 8638 959-248
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail presse@waldkraiburg.de

Staatsministerin ehrt Inge Schnabl für soziale Verdienste

Am Donnerstag, den 03. April 2025 ehrte das bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales das langjährige ehemalige Stadtrats- und Kreisratsmitglied sowie die ehemalige dritte Bürgermeisterin Inge Schnabl mit der bayerischen Staatsmedaille für soziale Verdienste.

Frau Ingeborg Schnabl ist in unserer Stadt kein unbekannter Name. Durch ihr ehrenamtliches Engagement in mehreren Funktionen über viele Jahrzehnte ist sie in der Stadt Waldkraiburg sowie im Landkreis Mühldorf und darüber hinaus bekannt. Ihre sozialen Interessen vor allem für Kinder und Jugendliche sind auch heute noch ein großes Anliegen für sie.

Ihr Engagement für Vereine wie das Jugendparlament, die Faschingsgesellschaft Waldburgia e.V. u.v.m. ist unersättlich.

Sie ist u.a. Gründungsmitglied des Vereins „Familien und Kinder in Not *Sterntaler* Waldkraiburg und Umgebung e.V.“

Für alle diese jahrelange Arbeit und Einsatz wurde sie nun in der Allerheiligen-Hofkirche in der Residenz München geehrt. Zu den 16 Ehrenden gehörten u.a. auch die Berühmtheiten Stefanie Hertel und Sven Hannawald. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung mit Musik, Laudatio und kleinen Gesprächsrunden über die ehrenamtliche Arbeit jeder Person wurde die Feier zu einem schönen Moment. Die Staatsmedaille wurde durch Frau Staatsministerin Ulrike Scharf überreicht. Seitens der Stadt Waldkraiburg wurde Frau Inge Schnabl von Familien, Freunden und Unterstützern begleitet (siehe Foto).

Mit ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit ist Frau Inge Schnabl ein Vorbild. Das zeigt, wie wichtig es ist, sich für andere einzusetzen. Dafür hat sie Anerkennung und Dank verdient.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

7. April 2025

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.